

# 福田南中学校だより

第 4 号

倉敷市立福田南中学校

令和4年6月3日

## 部活動懇談・参観①がありました

5月28日(土)・29日(日)、3年ぶりに部活動懇談・参観が行われました。今回は感染対策のため、日時や会場を分散させて行いました。本校は部活動が大変盛んです。部活動では、忍耐力や協調性、あいさつ、礼儀など多くことを学ぶことができます。できれば、全員に部活動に取り組んでほしいと思っています。部活動には保護者の方の協力も欠かせません。休日の活動の援助、試合や発表会の時のお弁当作りなど、子どもたちを応援していただきたいと思います。そして、感染対策のため観戦できないことがあるかもしれませんが、観戦できる状況であれば、試合や発表会にはぜひおいでいただき、子どもたちの頑張る姿を見ていただければと思います。

6月4日(土)以降に今回行わなかった部活動の懇談・参観を行います。ご都合がつけば、ぜひご参加ください。よろしくお願いいたします。



## 令和4年度PTA・後援会

### 役員決まる

| 令和4年度 役員(会長・副会長のみ) |   | PTA |   | 後援会 |   |
|--------------------|---|-----|---|-----|---|
| PTA 会長             | 様 | 顧問  | 様 |     | 様 |
| 副会長                | 様 | 会長  | 様 |     | 様 |
| 副会長                | 様 | 副会長 | 様 |     | 様 |
| 副会長                | 様 | 副会長 | 様 |     | 様 |

紙面開催となりましたが、PTA・後援会総会が開かれました。昨年度の活動及び会計報告、役員改選、本年度の活動計画、予算案が承認されました。学校はPTAの方々の様々な支えがあってこそ、充実した教育活動が行うことができます。教員と保護者の相互理解・相互信頼が大切だと思います。感染状況によっては活動が影響を受けますが、ぜひ積極的なご協力をお願いします。昨年度の役員の皆様、大変お世話になりました。本年度の役員の皆様、どうかよろしくお願いいたします。

## 5月8日山陽新聞「まなびバ」欄に福田南中学校の記事が掲載されました

ご覧になられた方もおられると思いますが、福田南中生徒会の活動が山陽新聞に掲載されました。この記事を読まれて、広く県内からベルマークを届けてくださいました。ありがとうございました。生徒会の活動を通して、これからも福田南中学校が発展することができるように取り組んでいきたいと思っています。



福田南中学校 倉敷市福田町古新田



## 福田南トイレ

# 誰でも自由に使いやすく



左から順に「ALL GENDERトイレ」

私たちは小学生の時から、性の多様性について理解を深めるための授業を受けてきました。その中で「学校のALL GENDERトイレが使いやすい」という声が多く聞かれました。そこで、生徒会が「みんなの声を聞いて、トイレ」という企画を立ち上げました。この企画は、誰でも自由に使いやすいトイレにしたいという願いを込めています。まず、全校生徒に「ALL GENDERトイレについて」のアンケートをとり、その結果、全校生徒の約8割は「使いやすい」と感じました。また、「使用したことがある人は、ぜひ「使いやすい」と感じたい」という声も多く聞かれました。そこで、アンケートの結果をもとに、文化発表会でプレゼンを行いました。そして、トイレの各机デザインを全校生徒から募集し、「新しい」各机デザインを福田南中学校にしようという目標を掲げました。現在、新たなデザインを作成中です。

## ベルマーク活動

福田南中学校では、ベルマーク活動を発進しています。2カ月に1度のペースで、生徒会が各クラスにベルマークBOXを配り、1週間後に回収します。11年度では、1度の回収で3000枚ものベルマークが集まったこともありました。ベルマーク活動には、生徒会の後援だけでなく、多くのボランティアの人にも協力してもらいました。全校生徒の協力により、昨年度は約10万円のベルマークを集めました。過去には、集めたベルマークのお金で全クラスにCDプレイヤーを購入しています。私たちが中学生でも積極的に活動することができ、ベルマークについてもぜひご協力をお願いします。

## 全校生徒協力で活発に



各クラスに配る「ベルマークBOX」

福田南中学校では、生徒会を中心に学校を盛り上げようと、さまざまな取り組みをしています。例えば、七夕やクリスマスなどのイベントに合わせて、行事を行いました。2021年度は10月に体育祭が行われました。その中でも、最も盛り上がったのが3年生の学年最後であるダンスです。ダンスの振り付けや指揮を生徒会本部役員が中心となって行い、練習を重ね、嵐の合ったダンスを成功



盛り上がった2021年度体育祭のダンス

させました。文化発表会は例年であれば、合唱コンクールや吹奏楽部の演奏を行っていましたが、21年度は昇降機や英語スピーチなどを行いました。感染防止によって楽しい行事が次々となくなっていますが、私たちは負けません。今できる行事を行い、たくさん思い出を作っていきます。(3年、2年)

## 多彩な行事 体育会盛り上げたダンス

福田南中学校では、生徒会を中心に学校を盛り上げようと、さまざまな取り組みをしています。例えば、七夕やクリスマスなどのイベントに合わせて、行事を行いました。2021年度は10月に体育祭が行われました。その中でも、最も盛り上がったのが3年生の学年最後であるダンスです。ダンスの振り付けや指揮を生徒会本部役員が中心となって行い、練習を重ね、嵐の合ったダンスを成功させました。文化発表会は例年であれば、合唱コンクールや吹奏楽部の演奏を行っていましたが、21年度は昇降機や英語スピーチなどを行いました。感染防止によって楽しい行事が次々となくなっていますが、私たちは負けません。今できる行事を行い、たくさん思い出を作っていきます。(3年、2年)

「まなびバ」掲載校を募集 岡山、広島県内の小、中学校を紹介する「まなびバ」の掲載校を募集しています。山陽新聞社 N I E 推進部 (086-803-8075=平日午前10時~午後8時) にご連絡ください。